

Aqui FM, radio d'ici et d'ailleurs.

La programmation estivale le démontre: la radio associative pousse les murs! Tout d'abord en allant faire son marché. Mais les « produits » locaux ou exotiques qui l'intéressent ne se trouvent pas sur les étals, ils circulent dans les allées, jouent du tiroir-caisse ou cultivent leur popularité. Il s'agit des habitants, des touristes, des commerçants, des élus, à la rencontre desquels l'équipe va aller. Et les malchanceux qui ne se trouveront pas sur le marché de Saint-Vivien-de-Médoc le 19 juillet, de Soussans le 20, de Lesparre le 25, de Pauillac le 5 août, de Saint-Christoly-Médoc le 17, de Grayan-et-l'Hôpital le 22 pourront toujours en écouter la rediffusion.

Ensuite en sautant les frontières avec « le quart d'heure allemand », en collaboration avec l'équipe de Médoc actif. Cette émission en allemand, comme son nom l'indique, destinée aux nombreux germanophones du territoire, touristes ou résidents, abordera des thèmes variés, gastronomie, producteurs locaux, sorties en famille, Bordeaux, sport, nature, Histoire,



La dégustation des produits locaux a déjà commencé pour le quart d'heure allemand !

PHOTO DR

archéologie, avec en prime une recette. Faute de Casino Royale et de James Bond, le Casino de Soulac servira de lieu d'enregistrement d'une émission destinée aux commerçants, artisans, associations qui, plutôt que de mettre 50 € dans les machines à sous les investiront dans 10 minutes d'antenne en direct pour évoquer leur activité. Les spots enregistrés seront rediffusés. Voyage dans l'imaginaire, enfin, avec la diffusion d'un feuilleton

radiophonique haletant: L'âge de raison. Voyage dans l'espace, pour terminer, avec Lisea, une émission consacrée à la préservation des milieux naturels, particulièrement les zones humides. Ici, ailleurs, les vacances d'été, en somme.

Michèle MORLAN-TARDAT ■

Aqui FM 98.00

aquifm@wanadoo.fr